

4月給食たより

令和4年4月11日



川口市立中居小学校

新学期がスタートしました。

光あふれる春、希望で胸をふくらませて新しい学年がスタートしました。子供たちは、はじける笑顔いっぱい新しいクラスに少し緊張しながらも、みな、うれしそうです。また、先週行われた入学式では期待や不安を胸に、元気に新1年生が入学してきました。ご入学された児童の保護者の皆さまには、心よりお祝い申し上げます。

さて、2年生以上の学年は、明日の12日より給食がスタートします。3月の給食が終了しておよそ3週間、きっと子供たちが待ちに待った給食だと思います。初めは新しいクラスに緊張して、なかなかたくさん食べられない子もいるかもしれませんが、成長期の子供たちには欠かせない栄養がたっぷりの給食ですので、残さずしっかりと食べてもらいたいと思います。また、1年生は2日遅れての14日より給食がスタートします。この日の給食は、本校の児童に大人気の煮込みハンバーグです。

給食室では、今年1年間も、安全で安心、さらにおいしい給食となるように、栄養士と調理員で力を合わせてがんばってまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

食物アレルギーについて知っておいてほしいこと

食物アレルギー対応食がある日があります

対応食はおうちの人が学校と相談して決めています。きちんと本人に届くようみんなで気をつけましょう。



食物アレルギーは好き嫌いとは違います

好き嫌いやわがままとは違います。食物アレルギーのある人の気持ちになって考えてみましょう。



アレルギーのある人はできないことがあります

ふれたりや吸い込んだりするだけで症状が出てしまうことがあります。牛乳のリサイクルや配膳台のそうじなど、学校生活の中でできないことがあります。



さまざまな症状があります

アレルギーの症状はさまざまです。アレルギーのある人がつらそうにしていたり、食べた後、自分に何か変わったことが起きたら、すぐ先生に知らせましょう。



学校給食7つの目標

学校給食は、学校での教育に欠くことのできないものです。学校で食育を行っていくための「生きた教材」として、給食時間のもとより、授業などでも活用されています。

健やかで丈夫な体をつくろう！



自然の豊かな恵み、いただく命に感謝しよう！



育てる人、運ぶ人、作る人... みんなの力で食べられる。「ありがとう」の心をもとう！



未来に伝えるふるさとや伝統の食！



食事の大切さを知り、よい食べ方を身に付けよう！



マナーを守り、たすけあいであそぶ楽しさを大切にしよう！



この1年で7つの星が全部光輝けるよう、給食室一岡がんばります！



きちんとした身支度で給食当番をしましょう。

- 白衣・ぼうし・マスクは洗濯した清潔なもの。(ボタンやゴムの補修はご家庭でお願いします)
- 手はせっけんをよく洗い、つめも切りましょう。
- 清潔なハンカチを使いましょう。
- 髪の毛が食事に入らないように。
- つばがとばないように。

保護者の皆さまへ(お願い)

- ①袖などのゴムの部分に、アイロンを当て過ぎないでください。※ゴムが溶けます。
- ②補修し切れない、汚れが落ち切らない等ございましたら、連絡帳等でご連絡ください。

